
 

 

 

 

 

 

 

-------------------------------------------------- 

Q1:あくせさりー(jewellery/ accessory) 

①アクセサリー ②アクセソリー ③アクサセリー ④アタサセリー 

 

Q2:ねっくれす(necklace) 

①ネックレフ ②ネックレス ③ネックレワ ④ネックレウ 

 

Q3:はんかち(handkerchief) 

①ハソカテ ②ルソカチ ③ハンカチ ④ハンカテ 

 

Q4:べびー服
ふく

(baby clothes) 

①ヘビー ②ベビー ③ペピー ④ベヒー 

 

Q5:ぽけっと(pocket) 

①ポケット ②ポクット ③ポフット ④ポケッド 
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